

LE PRINCIPE DE DILIGENCE DANS LA PROCÉDURE JUDICIAIRE SOCIALE EN ALGÉRIE



RÉSUMÉ

Suite à la promulgation du nouveau code algérien de procédure civile et administrative en 2008, l'Algérie a confirmé sa tendance à vouloir transformer la justice sociale d'une juridiction de droit commun respectant scrupuleusement la forme du procès civil, à une juridiction spéciale qui se rapproche dans la diligence de ses procédures et de son instance, aux juridictions du référé, bien qu'elle statue au fond, voire parfois même de manière définitive dès le premier degré de l'instance

MOTS CLÉS : *Principe de diligence, justice du travail, procès social, décision de justice, juridiction du référé.*

ABSTRACT

Following the promulgation of the new Algerian Code Civil and Administrative Procedure in 2008, Algeria has confirmed its tendency to transform the social justice from a common jurisdiction law that respects the form of civil lawsuit to a special jurisdiction warly closer in the diligence of its procedures and its instances to the summary jurisdiction, although it rules on the merits or sometimes even definitively in the first degree of the instance.

KEY WORDS : *Principle of Diligence, Labor Justice, Social Lawsuit, Justice Decision, Summary Jurisdiction.*